



Regionaljournal Steiermark



Steirische Jungsportler zu Gast in der Grazer Burg

Heute empfing Landeshauptmann Franz Voves im Weißen Saal der Grazer Burg die steirischen Siegerinnen und Sieger der Schulsportbewerbe. Auch Landesschulratspräsidentin Elisabeth Meixner und Vizepräsident Wolfgang Erlitz gratulierten den Gewinnern. „Ich habe schon mit 15 Jahren in der Bundesliga Eishockey gespielt, war mit 17 in der Nationalmannschaft. Mir hat der Sport Werte mitgegeben, die mir auch in meinem Berufsleben sehr geholfen haben. Dazu zählen das Gemeinschaftsgefühl in der Mannschaft, aber auch die Fähigkeit, mit Niederlagen umzugehen“, so der Landeshauptmann.

Im vergangenen Schuljahr gab es in der Steiermark rund 45.000 Nennungen bei Schulsportbewerben, zirka 300 Bezirksmeisterschaften fanden statt. „Es wurden 72 steirische Schulmeisterschaften und 21 Bundesschulmeisterschaften ausgetragen. Darüber hinaus gab es fünf Schul-Weltmeisterschaften, an denen auch Österreicher teilnahmen“, so Organisatorin Christa Horn.

